



PROFILE

MARIE-FLORE BOUCHET

PROFESSION : Artiste - Créatrice - Auteur

DATE DE NAISSANCE : 15.09.1969

FORMATION : Haute-Couture

PASSION : L'intangible

RELIGION : Universelle

FORMULE : « L'impossible est possible »

DEVISE : Briser les codes imposés par le conditionnement.
Repousser sans cesse sa propre limite.

SPÉCIALITÉ : Le Rock & Roll « maîtrisé ».

SOCIÉTÉ : The White One, plus qu'un club,
une racine, un diamant.



INTRODUCTION

La vie peut être parfois extraordinaire ou ordinaire tout dépend le chemin qu'on souhaite lui faire prendre. Lorsque l'on a compris que l'être humain est banal et ressemble étrangement à son jumeau le singe, il ne reste plus qu'à positionner la barre très haute de manière à ne pas se perdre dans l'aspect primaire de cet animal qui sommeille en nous. Un point important qui va nous permettre de comprendre que le chemin qui va conduire à une telle réussite va être très dur et éprouvant. Sans perdre de vue, qu'« exceptionnel » ne peut inscrire son nom qu'au travers des épreuves qui lui ont permis d'entreprendre une telle ascension. Un chemin qu'il faut épouser avec le sourire, car à l'arrivée, se trouve la fameuse « carotte », le moteur qui a fait avancer l'âne sur un chemin truffé d'obstacles.

Alors, qu'est-ce qui différencie un être humain de son semblable ?

Ses actions, car c'est au travers d'elles qu'il va pouvoir authentifier sa véritable valeur. Il n'y a pas besoin de porter des appareils pour masquer la banalité de sa personnalité. Des déguisements que les gens utilisent dans le but de vouloir cacher le vide intérieur et dont la racine n'est autre que le laxisme mental. La somme des valeurs est issue des expériences et surtout du fait de les avoir compris. Une personne ne se construit pas sur une réussite, mais sur l'ensemble des erreurs qu'elle a commis pour y arriver. Il faut une multitude d'expériences pour arriver à maturité, celles qui vont permettre d'atteindre l'objectif fixé. N'oubliant pas qu'il existe un seul et unique impératif, à savoir qu'une fois arrivé au bout de son ascension, qu'il ne faut jamais se retourner pour s'entendre dire : « Mon Dieu, je regrette tellement ! », un sentiment sourd d'avoir eu une vie pour rien.

« Rien » ou « Nier » l'andogénie de sa propre vérité. Ne jamais se mentir, car il deviendrait difficile d'assumer ses propres responsabilités. On est uniquement le miroir de soi-même, à moins que la vision que l'on a projeté de sa personne à l'intérieur de celui-ci ne reflète que l'illusion de son paraître. Un personnage que l'on a imaginé être et que l'on a fabriqué de toutes pièces. Lorsque l'on est enfant, l'imagination peut jouer des tours, mais c'est normal puisqu'un enfant se construit au travers de ses rêves, qu'il dessine au présent et qu'il réalise tout au long de sa vie. Le rêve est dangereux parce que l'énergie qui l'alimente est la lumière. Un atome androgyne qui se plaît à jouer avec son miroir sans lequel il ne pourrait pas se déplacer. Raison, pour laquelle, il est important qu'un enfant imagine son devenir au travers d'un métier qu'il va animer avec passion, en le mettant au service de la lumière qui se charge de son évolution.

La PASSION qui se lit ... Là où ... PASSE le ION

Avant d'entrer dans cette aventure, il est important pour le lecteur de comprendre que la science et la fiction forment la racine de la réalité, c'est la matrice de la création tout simplement. Vous allez entrer dans une histoire qui porte le nom « Black Hole », le trou noir dans lequel il n'existe ni commencement ni fin, juste un langage universel. La fin est le commencement et le commencement annonce la fin d'une cession. Le principe même de la métamorphose qui permet de passer d'un état à l'autre. Une métaphore qui au travers de son amphore réalise la métamorphose de la chenille en papillon, tout en conservant son effet pour sortir d'une impasse en cas de coup dur.

Une histoire qui a commencé le 11 juillet 2001, deux mois avant les attentats de New-York et qui ne s'est jamais arrêtée depuis, lors. Une aventure que j'ai partagée durant près de 10 ans avec des médias (rédacteurs en chef) : Le Monde, Le Figaro, VSD, l'OBS, La Tribune de Genève, Le Temps, La Liberté de Fribourg, l'Hebdo (qui n'est plus) et ponctuellement BILAN.

Mais aussi avec le Saint-Siège du Vatican, le Grand Orient de France et quelques industriels triés sur le volet.

Sans oublier, la visite impromptue de l'US Navy, durant plusieurs mois.

Nous avons partagé près de dix milles pages, qui racontent une histoire « extraordinaire »

(sortie totalement de l'ordinaire) et qui inscrivent le mot : **ÉNORME !**

SCIENCE-FICTION



le différentiel des lettres : SECEFTIO qui nous donne :

SECTE - FOI !

Gardez une bouteille de whisky près de vous ... vous allez en avoir grand besoin !

Dans la vie, chaque personne est responsable de ses actes. Tout ce que l'on entreprend fini un jour par se retourner contre nous. Raison, pour laquelle il est important de jauger ses actions, ses paroles et ses pensées car tôt ou tard on doit en répondre. Non pas par punition, mais pour permettre à chacun d'évoluer, de passer à un autre stade de la connaissance.

Le but de l'enseignement du bien et du mal doit permettre à chacun d'acquérir le discernement de manière à ne pas perdre l'équilibre entre le Yin et le Yang, l'opposition de l'énergie Négatif/Positif par laquelle le courant passe et qui alimente le système dans lequel nous évoluons.

Un système et peu importe lequel est mécanique. Il n'existe aucune forme de liberté dans un mécanisme. On peut s'en évader que par l'élévation de l'esprit.